

ALDEATEJADA

El PP apuesta por Enrique García para seguir gobernando el municipio

Es el actual teniente de alcalde y concejal de Economía, Deportes y Transporte ■ Asume el relevo de Herminio Velasco, que deja el cargo tras 16 años al frente del Ayuntamiento

EÑE | ALDEATEJADA

“Discreto, comprometido y competente para asumir la Alcaldía de Aldeatejada”. Así, presentó ayer el presidente provincial del PP, Javier Iglesias, al candidato popular de este municipio, Enrique García Mariño, con el que confía en mantener el Gobierno local para seguir desarrollando y transformando una de las principales localidades del alfoz en crecimiento.

Una apuesta “segura”, señala Iglesias, “porque en la tónica de ofrecer a los mejores, el PP se ha decantado por el que es un gran candidato para conseguir revalidar la Alcaldía de Aldeatejada, porque es una persona muy implicada y responsable, con sentido común y acostumbrada a la gestión pública”. Cualidades “extraordinarias” para seguir gestionando los recursos del Consistorio y seguir con la transformación del municipio.

Un cambio que ha pilotado el actual alcalde, Herminio Velasco, que lleva 24 años en el Ayuntamiento, los últimos 16 como primer edil, por lo que Enrique García supone “un relevo importante del PP, que va a suceder a un alcalde con una trayectoria impecable y que cerrará la lista popular en Aldeatejada”.

García Mariño es licenciado



Javier Iglesias, Enrique García y Herminio Velasco. | EÑE

Dos de los ejes de la gestión del candidato serán lograr la participación vecinal y mejorar el transporte público

en Derecho y funcionario público que ejerce su trabajo en la Diputación de Salamanca. Actual teniente de alcalde y concejal de Economía y Hacienda, Deportes y Transporte Público lleva ya dos legislaturas en el Consistorio y estos últimos cuatro años como mano derecha del primer edil, por lo que conoce el funcionamiento interno y la evolución y gestión que conlleva un municipio de casi 3.000 habitantes.

En este sentido, Enrique García, además de reconocer y agradecer el trabajo realizado por Velasco “que se desvive por el pueblo”, destacó que algunos de los ejes que marcarán su gestión como futuro alcalde de Aldeatejada serán lograr que la participación ciudadana sea la mayor posible, “aunque es una tarea muy complicada, sobre todo en estos municipios del alfoz donde hay muchos vecinos que vienen a vivir de fuera”, y mejorar e impulsar el transporte metropolitano; además de mantener las infraestructuras y los servicios que tiene el municipio y que se llevan dando con calidad y éxito a todos los colectivos.

Asimismo, el candidato es realista y asegura que va a ser una campaña “dura y difícil, porque son momentos convulsos y la idiosincracia de la gente que viene a vivir lo hace más complicado, pero espero que ganemos”.

Por su parte, el actual primer edil destacó el carácter “tranquilo, dialogante y lo muy capacitado” que está el candidato y dejó muy claro que su principal logro en estos años “ha sido, sin lugar a dudas, sacar el sector mixto, es lo que más trabajo ha dado, se ha conseguido y es donde se ha desarrollado el pueblo y todas las infraestructuras”.

CABRERIZOS

El Consistorio convoca los VIII Premios al Mérito Deportivo ‘Vicente del Bosque’

EÑE

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha aprobado las bases que regulan la concesión de los Premios al Mérito Deportivo de Cabrerizos ‘Vicente del Bosque’, con los que se reconocen los mejores resultados deportivos logrados durante el pasado año 2018, así como el reconocimiento al desarrollo deportivo, realizados por deportistas de Cabrerizos o de entidades del municipio o de la provincia de Salamanca.

Unos galardones que este año cumplen su octava edición y que entregará el ex seleccionador nacional Vicente del Bosque el próximo domingo, día 24. Los interesados podrán presentar hasta el mañana las solicitudes en el Registro Municipal mediante instancia dirigida a la alcaldesa, entregando un dossier sobre la candidatura propuesta, adjuntando los méritos profesionales y breve currículum con méritos del deportista o entidad.

En este sentido, los candidatos deberán cumplir algunos de los requisitos establecidos en las bases en cualquiera de las modalidades deportivas durante 2018: ser campeón provincial, haber conseguido algún pódium regional, encontrarse entre los diez primeros clasificados a nivel nacional y tener algún mérito a nivel internacional.

SANTA MARTA DE TORMES

Animado día de fiesta para disfrutar en familia

Talleres infantiles, teatro, merienda y baile para mayores cerraron la jornada

EÑE | SANTA MARTA

Un día divertido y animado fue el que disfrutaron ayer los vecinos de Santa Marta con motivo de la jornada de fiesta local organizada por el Ayuntamiento, con actividades para toda la familia.

El completo programa de actos comenzó por la mañana con los talleres de ‘slime’, en los que participaron medio centenar de niños que crearon sus propias mezclas para tener su masa viscosa y pegajosa de colores con la que jugaron después.

Por la tarde, y para disfrute del público familiar tuvo lugar la

representación teatral de la obra ‘Kikeriko y Lololilo’. Niños y papás llenaron el Auditorio Enrique de Sena para disfrutar de la tarde lúdica y cultural, mientras los mayores del municipio también aprovecharon la jornada jugando al bingo, bailando y finalizaron con la degustación de una merienda en el Edificio Sociocultural, sede de sus instalaciones, para completar el día de convivencia.

Y si hay un colectivo que también tuvo ayer su espacio reservado, fueron las águedas, que empezaron a preparar a la Santa y después iniciaron su fiesta con la quema del ‘Quinciano’.



Los niños aprendieron a hacer ‘slime’ para divertirse con la masa blanda y pegajosa. | FOTOS: EÑE



Los mayores participaron en el baile de las fiestas.



El teatro familiar arrancó las risas de niños y papás.